

## Der SV Brunsrode hat sein 75-jähriges Jubiläum gefeiert

Am Freitag Nachmittag des 24. Juni fingen die Vorbereitungen für die 75-Jahr-Feier des SV Brunsrode an. Tische, Bänke, Getränkewagen und ein großes Zelt wurden mit vielen fleißigen Helfern aufgebaut. Samstag Vormittag wurde dann das Sportabzeichen in der Turnhalle in Groß Brunsrode abgenommen, wozu sich ca. 15 Teilnehmer von jung bis alt einfanden. Weiter ging es mittags auf dem Sportplatz bei deftiger Erbsensuppe, Gegrilltem und kühlen Getränken. Das Jürgen-Moll-Turnier startete gegen 14 Uhr leider nur mit 2 Mannschaften, die des SV Schunter und des TB Wendhausen, wobei die Wendhäuser Herren siegten. Danach wurden die Sortabzeichen vom letzten Jahr übergeben. Der SV Brunsrode hat dieses Jahr das Ziel, 75 Teilnehmer für das Sportabzeichen zu gewinnen und hält jeweils für den 25., dem 50. und dem 75. Teilnehmer ein Geschenk bereit. Momentan sind wir bei 47, es lohnt sich also bis Ende des Jahres das Abzeichen beim SV Brunsrode abzulegen. Im Vereinsheim lief über einen Bildschirm in Dauerschleife ein Film, bei der sich die Sportgruppen im Verein vorstellten. Dazu traten dann auch die „Dienstagsfrauen“ und die Zumba-Gruppe mit einer Vorführung auf dem Sportplatz auf. Um 19 Uhr startete DJ Krüger mit dem geselligen Teil und es wurde bis in die Nacht hinein bei bester Laune getanzt und gefeiert. Zum Bürgerfrühstück am Sonntag kamen dann viele geladene Gäste mit Grußworten und Geschenken. Sehr zur Freude aller war auch ein Gründungsmitglied des SV Brunsrode beim Frühstück dabei. Der 1. Vorsitzende, André Meinhardt, erzählte noch mal chronologisch die Entstehung und die Etappen des SV. Gegen Mittag klang dann auch der letzte Teil der 75-Jahr-Feier aus. Trotz Coronabedingten Ausfällen und vielen Veranstaltungen in der Umgebung war es doch ein schönes Wochenende.



Teilnehmer Sportabzeichen



Siegerehrung Jürgen-Moll-Turnier